
Ù®¿² Ý±²·¹´·±
Í»¹®»¬»®·¿

Î»·¼»²¦¿ ¹±ª»®²¿¬·ª¿
Ð·¿¦¦¿ Ù±ª»®²±
êëðï Þ»´´·²¦±²¿

ïòððêê

ò

 17 gennaio 2014 / 18.14 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Inquinamento riale Predabuglio, qual è la situazione reale? 
 
 
Il riale Predabuglio, piccolo corso d'acqua nel territorio del Comune di Capriasca, è indicato nel 
nuovo piano del paesaggio come Zona di protezione della natura. 

Da mesi un cittadino del comune segnala la presenza di schiume e odore fetido. Le segnalazioni 
si sono svolte per un periodo di mesi. 

Inoltre è stato appurato lo svuotamento della piscina (5000 metri cubi di acqua) che non può non 
avere profondamente alterato il regime e la composizione idrica. Va notato che tale pratica è 
certamente scorretta e illegale. 

Sono stati allertati, nell'ordine: i pompieri (due volte), il guardiapesca (varie volte), le autorità 
comunali (dal sindaco al responsabile dell'ambiente, all'ufficio tecnico), la Sezione protezione 
natura e la Sezione protezione acque del Cantone, la Divisione dell'ambiente. Le schiume 
continuano a essere presenti. 

A tutt’oggi non si hanno conclusioni certe sulla natura dell'inquinamento, sulla sua origine, né 
sull'eventuale pericolosità per l'ecosistema e per la popolazione. 

A quanto è dato di sapere agli scriventi deputati, né il comune, né i competenti uffici o dicasteri 
comunali sembrano aver preso misure specifiche per affrontare questo problema. 
 
Riteniamo quindi sia necessario chiarire a livello superiore, cioè a livello cantonale, quanto sta 
avvenendo a Capriasca. 
 
Ci permettiamo quindi di rivolgere le seguenti domande al Consiglio di Stato. 

1. Qual è lo stato idrologico del riale Pedrabuglio, tanto a livello idromorfologico quanto a livello 
di qualità dell'acqua?  

2. È confermata la circostanza per cui l'acqua della piscina è stata svuotata, finendo nel riale e, 
più in generale, nell'ecosistema della zona.  

3. È confermato il collegamento diretto della piscina al sistema di collezione delle acque che 
afferisce al torrente Predabuglio? 

4. Il comune di Capriasca possiede una deroga cantonale per lo svuotamento annuale della 
piscina nel fiume? Se sì, perché? Se no, come intende intervenire il Cantone nei confronti del 
Comune? 

5. Il laboratorio cantonale è stato informato e interessato della vicenda da parte dei pompieri 
della Capriasca che, pure, avrebbero operato dei prelievi con l'espressa intenzione di inoltrarli 
al laboratorio? 

6. Cosa ha fatto la Sezione protezione aria, acqua e suolo per affrontare questa situazione? Con 
quali risultati? 

 
 
Per il gruppo dei Verdi 
Sergio Savoia 
 


